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der Abgeordneten Scheue her 

und Genossen 

A n fra 9 e 

an den Herrn Bundesminister für Handel, Gewerbe und Industrie 

betreffend der Emissionssituation im Industrieraum Voitsberg-Köflach 

Immer wieder wird in den Medien über die schlechte Luftqualität im In

dustrieraum Voitsberg-Köflach berichtet und auf die damit verbundene 

höhere Krankheitsanfälligkeit der Bevölkerung hingewiesen. 

Da bekannt ist, daß Emissionen zu regional unterschiedlichen Immissions

situationen führen, wird im Interesse einet Bestandsaufnahme das Bundes

ministerium für Handel, Gewerbe und Industrie aufgefordert, die Emissionen 

im Industrieraum Voitsberg-Köflach festzustellen bzw. abzuschätzen. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Herrn Bundesminister 

für Handel, Gewerbe und Industrie nachstehende 

A n fra gen 

1. Welche Emissionen (in Tonnen) aus den energetischen Umwandlungsprozessen 

können für die Emittentengruppen 

o kalorische Kraftwerke 

o Industrie und Groß gewerbe 

o Kleinabnehmer 

o Verkehr 

festgestellt bzw. abgeschätzt werden? 
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Unter Zugrundelegung der letzt verfügbaren Jahreswerte soll im Interesse 

einer besseren Vergleichsmöglichkeit die Emissionssituation im Industrie-

raum Voitsberg-Köflach wie folgt dargestellt werden: 

Sekloren SO. % NO, % CO % C.H, % SI8ub % 
------ ----

Kai Krallwerke 

Verkehr 

Indusl(le 

Kleinabnehmer 
,----- -----

Gesamlemlsslon 

2. In welchem Umfang wird sich die Emissionssituation im Industrieraum 

Voitsberg-Köflach durch die Inbetriebnahme der 90% Entschwefelungsanlage 

bei ÖDK Voitsberg 3 im Jahre 1987 verbessern? 
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